



6月28日(日)に、まちづくり推進隊高瀬の理事と事務局員計13名でさつまいものつるさし作業を行いました。三豊市高瀬町下麻地区にあるさつまいも畑で、4月に植え付けを行って伸びた芋のつるを切り、マルチの切り口に植えていきました。1時間半ほどの作業で、10畝(うね)につるが植わりました。

秋には多くのさつまいもを収穫できることを期待して維持管理を行っていきます。



さつまいものつるさし作業

手揉み茶試作を行いました!

5月17日(日)に、三豊市高瀬町二ノ宮地区の石ヶ谷茶畑のお茶を使った『手揉み茶』の試作をしました。

朝から露に濡れた茶畑に入り約3kgのお茶を手で摘み、その後摘んだお茶を電子レンジを使って蒸らし、ホットプレートを保温にした状態でじっくりと揉みながら水分を飛ばしていき、約500gのお茶が完成しました。

今後はまちづくり推進隊高瀬オリジナルのお茶の製品化に向けて様々な活動を行っていきます。



麻城跡の整備活動

7月14日(日)に自主事業《麻城跡を守る会》のメンバー12名で、三豊市高瀬町麻地区にある『麻城跡』の草刈りや雑木伐採などの整備活動を行いました。

15時から17時までの2時間、蒸し暑い中ではありましたが作業し草に覆われていた部分が綺麗になりました。

比地小学校の国市池校外学習

6月23日(火)、三豊市立比地小学校4年生の児童たちが社会科校外学習のために国市池を訪れ、まちづくり推進隊高瀬の自主事業《国市池を美しくする会》のメンバーが児童に景観保護などの活動について説明を行いました。国市池を2時間ほどかけて土手を歩き池の説明を聞いたり、池の際に植えたヒマワリやアジサイの見学をしました。

同会メンバーは国市池の草刈りや花の植栽、説明看板の作成などの活動を定期的にしており、今後はウォーキングコースの整備などを行っていく方針です。



国市池を美しくする会では季節ごとに様々な花を植えています



感染症と闘う人たちにエールを送る竹灯り展示イベント開催

7月23日(木祝)に竹灯りイベント【みんなの想火inたかせ天然温泉】を感染症対策を行った上で開催しました。当日は小雨が降ったりやんだりする中、開始時間の18時から終了時間の21時まで絶え間なく多くのお客様に展示をご覧いただけました。

複数のメディアでも取り上げてくださったり、まちづくり推進隊高瀬の公式SNSよりライブ配信を行ったので、当日ご来場いただけなかった方でも会場の空気が伝わるかと思います。たかせ天然温泉様、メディア関係者様、ボランティアの方々、イベントに関わってくださりありがとうございました。



